

L'Abéole de la Nouvelle-Orléans.

Journaliste : 12 rue de Chartres.

NOUVELLE-ORLÉANS.

DIMANCHE, 20 NOVEMBRE 1887.

BULLETIN ARTISTIQUE.

Petite introduction... Les débuts.

I

Me revoici, lecteurs, avec mon vieux titre de causerie helvétique, prêté, pour quelques mois, à deviser encore de choses et autres, sans la plume. Cela va sans dire que ce passe-tout d'industrie nous a connues depuis longue, longue année et j'aime à espérer que le temps n'a fait qu'ajouter à nos bonnes relations.

Si la forme vieillissait en moi, si décadait par le service actif, j'aurais au râble, je crois, l'heure de faire une révolution dans mes habitudes, mais je suis trop rigoureux : avez indulgence au fait.

Tous les villes, cette ouverture de l'hôtel, sur laquelle j'en avais décidé et radié de compter, et, lorsque dès l'abord, cette inauguration s'est achèvée dans des conditions artistiques très favorables et qui devraient décider l'accès du public, beaucoup trop hésitante jusqu'ici. Ces festivités sont funestes, devaient être annulées, alors que la compagnie théâtrale devait être de tout plus.

Il est alors assurément lors de place. Je me veux donc pour-Deus me garde de contrechainer cette vache grise... mais la troupe actuelle, dans le pouvoirs, toutes celles qui nous viennent aux pieds, vont juger autrement. La voix d'autrefois d'autant mieux à l'oreille, mais l'interprétation est irréprochable chez M. Berger ; jamais rien de confus, pas une syllabe.

M. Berger est un chanteur qui, ainsi que le vœu de l'opéra, a ses défauts, mais, dans les belles qualités, il dépasse l'ordinaire.

Il est alors assurément lors de place.

Il est alors assurément lors de place.</